

**Introducción: Que maravilloso ver que el cristiano de convicción ponga esfuerzo en cumplir la palabra en la Comunión con Dios y con su prójimo. Siempre he creído que el que dice amar a Dios, deberá reflejar ese mismo amor con su prójimo.**

### I. Manifestación de nuestro amor hacia Dios

A. Es en respuesta a su Amor: Nuestro amor hacia Dios no es pura casualidad, es producto del amor que el tuvo por nosotros

B. Debemos amarle con todo nuestro ser: (Salmo 116:1,2; Marcos 12:29,30)

C. Nos abre el camino para amar a nuestro prójimo: El amor que nosotros ponemos hacia Dios, aún cuando este amor ha sido don de Dios para nosotros, nos pone en posición de poder amar a nuestro prójimo (Marcos 12:30-31)

### II. Manifestación de nuestro amor hacia los demas

A. Es producto de nuestra relación con Dios: Si tenemos una buena relación con Dios entonces podremos tener una buena relación con los demas. Una relación vertical saludable es necesaria para tener una relación horizontal saludable. (I Juan 4:7-10)

B. El amor debe ser como así mismo: El amor hacia nuestro prójimo debe ser un amor tal como el que sentimos por nosotros mismos. El amor debe comenzar desde nosotros e ir tocando todos los que están a nuestro alrededor. Desde nuestra familia inmediata hasta los desconocidos más lejanos. (Levíticos 19:18)

C. Debe ser la imagen del amor de Cristo: El amor hacia nuestro prójimo debe ser tal como el amor que Cristo tuvo por nosotros. Es un mandamiento " Amaos unos a otros , como yo os he amado" (Juan 15:12).

Es saludable: El amor que nosotros mostramos hacia nuestros familiares, hermanos y conocidos sirve de salud y bendición para sus vidas. Aún científicamente se ha llegado a comprobar que el amor es necesario para la salud de los individuos.

**Conclusión: Todos los hijos e hijas de Dios debemos esforzarnos en poner en práctica el amor a Dios y al Prójimo.**